

# PERS

## Brigadir Distriyanto Belikan Tiket Kereta Api Kepada Pemudik Yang Alami Kecopetan

Andi Suwarno - PAKKAT.PERS.CO.ID

May 2, 2022 - 21:27



*Brigadir Distriyanto anggota Sat Reskrim Polrestabes Semarang ditengah kesibukannya sebagai anggota polri yang melaksanakan tugas di Pos Pelayan terpadu St Poncol dalam rangka Ops Ketupat Candi 2022 telah melakukan tindakan kemanusiaan membantu kepada saudara Indra yang mengalami kecopetan.  
Selasa(02/05/2022)*

KOTA SEMARANG - Brigadir Distriyanto anggota Sat Reskrim Polrestabes Semarang, ditengah kesibukannya sebagai anggota polri yang melaksanakan tugas di Pos Pelayan terpadu St Poncol dalam rangka Ops Ketupat Candi 2022 telah melakukan tindakan kemanusiaan membantu kepada saudara Indra yang mengalami kecopetan dan hendak mudik ke Banyumas.Senin( 02/05/2022)

Menurut pengakuan Distriyanto, Indra mendatangi pos Pelayanan St.Poncol dengan membawa surat laporan Polisi dari Polsek Kawasan Pelabuhan Tanjungwangi Ketapang.

Kejadian bermula dari Indra menunggu kapal bersandar, Indra mengalami kecopetan. Dalam keadaan panik dan sudah tidak memiliki apa-apa,Indra memberanikan diri untuk melapor ke PolsekSetempat, dengan harapan ada bantuan dari pihak Kepolisian

Uang ditangan tinggal sedikit, pulang tidak bisa selanjutnya Indra melapor ke Polsek Kawasan Pelabuhan Tanjungwangi Ketapang Polres Banyuwangi, dengan maksud agar dapat diantar untuk menyeberang pulau ke Jawa.

Dengan menceritakan kronologis kejadian, akhirnya dibantu dibuatkan surat yang ditujukan kepada petugas pengemudi dan kondektur Bus, dengan harapan diantar sampai tujuan ke Semarang.

Sekira Pukul 13.00 wib, Warga Kalicupak Banyumas ini menuju ke St.Poncol dan mendatangi ke Pos Pelayanan Operasi Ketupat Candi dengan berbekal KTP dan satu lembar surat keterangan dari Kepolisian, berupaya dapat dibantu.

Dengan sigap hal tersebut diterima Brigadir Distriyanto, setelah berkomunikasi muncul inisiatif dari Distriyanto membelikan tiket kereta api ke St Banyumas, agar Indra dapat segera bertemu dengan keluarganya di Banyumas.

Apa yang dilakukan oleh anggota Polisi ini sangat membantu sekali. Hal senada dibenarkan oleh Kanit Samapta Polsek Utara selaku Kaposyan st. Poncol Iptu M Nafik

Èditor: ASHMS